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A reunião teve inicio às 9 horas, com a Leitura da Ata anterior, com a presença de 8 
pessoas: Iolanda, Mayumi, Cleuse, Osvaldino, Elma Eredi, José Roberto, 
Mariliane.Foi eleito novo coordenador da Comissão, pelos componentes da Comissão , 
tendo sido eleita Mariliane (Abrasa), tendo ficado como Coordenadora Adjunta: 
Iolanda(CRP), que também executa o trabalho de Secretaria.Cleuse discorre a 
respeito do evento do dia 02/05 – primeiro encontro Paranaense de CAPS, será 
realizado na Unicemp, gratuitamente.O primeiro dia será para alunos de Psicologia e 
Medicina, com palestra Política de saude Mental e CAPS, com os palestrantes Silvio e 
Sue;2a mesa – Tania – Relação CAPS, Atuação Básica, à tarde: Experiências 
Municipal, em Saúde Mental – Ongs.No segundo dia haverá 3 mini cursos – CAPS 
infanto Juvenil, com Dr. Luciano e Elia, Psicóloga do conselho Municipal de Saúde.  
A demanda será dde 300 pessoas, pois tem 87 CAPS =-n sendo 3 pessoas por CAPS, 
200 pessoas são da UNICEMP, iniciar com o problema: O qiue é um CAPS, depois 
abrir convidando secretários para o primeiro dia. Cleuse diz que cada pessoa virá por 
sua conta, irão pagar somente palestrantes. 
Leitura das propostas de Saúde Mental – n. 11 – Ação que precisa acontecer; 
formação comissão Municipal de Saúde Mental; n. 12 – Constar dos planos Estaduais 
e Municipais, programas Municipais de Saúde Mental e da pactuacào de saúde, 
alguém da Comissão Estadual de Saúde Mental. 13. Ação de financiamento – 
participar da Comissão de Orçamento do Conselho para execução da resolução 014 
do Conselho – Criar rubrica específica para ação do programa de Saúde Mental do 
estado.14- Controle Social – não precisa. 15- recomendar retratação de uma 
campanha sobre saúde Mental na mídia.Elma reinvidica  orientação sobre 
abordagens dos termos de transtorno Mental e deficiência Mental, solicita 
uniformidade, e que se possa ser entendido também por leigos e não somente por 
profissionais, foi agendado discussão para a próxima reunião 
 


